

宇平橋周辺の環境美化と文化財の周知を



金城 好春 議員

答 不法投棄の指導で美化に努め、周知は文化財の調査が必要となる

問 山川入口バス停付近の宇平橋の近くに広場があるが町の管理地か。

副町長 県の管理地である。

問 広場内に宇平橋の石碑のレプリカと説明板が設置されている。文字が色あせて読みづらい。改善できないか。

教育長 他の文化財の案内板や標柱等も調査して対応する。

問 「宇平橋公園」と名前を付けて看板を設置できないか。

副町長 県が管理しているので、看板の設置ができないか確認した。公園ではないため看板の設置はできないと回答があった。

問 広場内に放置車両とごみが捨てられている。撤去できないか。

副町長 放置車両は撤去手続き中であり、ごみは撤去した。

問 広場近くのバス停にソファが2つ捨てられている。撤去

できないか。

副町長 ソファは撤去した。不法投棄については、随時指導を行い改善に努める。

問 国道507号と那覇空港自動車道の交差している高架橋の下には津嘉山の御願所「竜宮井」がある。その付近もごみが捨てられている。改善できないか。

副町長 南部国道事務所の管理地となっているので対応を依頼した。

津嘉山北土地区画整理事業の進捗を問う

問 国道507号(津嘉山仲井間線)は拡幅工事も終了し、中央に白線を引こうとしている。その路線は、当初の計画どおり停車帯を設置するのか。

副町長 計画通り車道の左寄りに幅2.2メートルの停車帯を設置する。

見通しの悪い交差点の改善を

問 町道83号線と町道16号線の交差点について改善を求める。南風原高校側から十字路で一時停止すると国道507号バイパス方面から来る車が街路樹に遮られて見えない。前に進みにくいとの声がある。改善できないか。

副町長 低木を剪定し、車両が確認できるように改善した。



改善された交差点(第2団地)